



El Castillo de Santa Florentina y el Canet Modernista

Miércoles, 24 de abril 2019



Canet de Mar es uno de los municipios más privilegiados de la comarca del Maresme. Canet es cultura, patrimonio, y sobre todo uno de los máximos exponentes de arquitectura modernista, movimiento artístico que irrumpió con fuerza, durante la segunda mitad del siglo XIX, de la mano de la potente burguesía industrial dedicada al textil.

Os queremos invitar a disfrutar de una de las rutas más interesantes que se pueden recorrer en Cataluña, para conocer el legado que nos ha dejado entre otros, el gran arquitecto Lluís Domènech y Montaner, uno de los máximos exponentes de este movimiento artístico, el cual estaba unido a este apacible municipio gracias a sus lazos familiares.

Iniciaremos la visita descubriendo el impresionante Castillo de Santa Florentina, considerado una auténtica joya modernista, que se ha convertido en uno de los principales reclamos turísticos de la comarca. Seguidamente nos acercaremos hasta el majestuoso Santuario de la Misericordia, de estilo neogótico y realizaremos un agradable paseo por el centro de la ciudad para acercarnos a la historia industrial del municipio y conocer de cerca su centro histórico modernista que finalizará con la visita de la casa museo de Lluís Domènech y Montaner.

Al terminar, almorzaremos en el restaurante 6Q situado en un edificio modernista construido por Lluís Domènech y Montaner, que nos ofrecerá un magnífica y original propuesta gastronómica inspirada en la tradicional cocina catalana.

Itinerario

● El Castillo de Santa Florentina y el Canet Modernista

Miércoles, 24 de abril

Salida en autocar desde los diferentes puntos de recogida habituales en dirección a Canet de Mar, donde empezaremos con la visita del Castillo de Santa Florentina, antes domus de Canet, un antiguo edificio medieval del siglo XI, declarado bien cultural de interés nacional. El conjunto fue modificado y ampliado a inicios del siglo XX por el arquitecto Lluís Domènech i Montaner, que incluyó elementos nuevos y otros traídos de diferentes lugares. El proyecto final se define como una residencia palacio con toques medievalizantes y románticos de castillo en armonía con un estético y creativo lenguaje modernista. Las fuentes documentales nos aportan noticias desde el siglo XI, durante la visita nos explicarán toda su historia hasta nuestros días.

Seguiremos hasta el Santuario de la Misericordia, dedicada a la patrona del Maresme, situado en un amplia explanada sombreada de pinos que domina la ciudad de Canet, uno de los primeros edificios importantes en estilo medievalizante neogótico, declarado bien cultural de interés local.

Tras la visita del interior caminaremos por el paseo que la une al municipio, un camino de unos 15 minutos siempre de bajada, donde ya empezamos a introducirnos en la historia industrial de Canet, bajando veremos, desde el exterior, una muestra de las primeras fábricas de finales del siglo XVIII hasta los primeros talleres industriales en casas particulares y las grandes fábricas del siglo XX.

Llegaremos al centro histórico modernista de Canet, donde nuestro camino nos permitirá disfrutar de las fachadas de casas modernistas como el Ateneo canetense, las casas Roura y Sierra Pujades, el edificio del Ayuntamiento, la casa Joaquín Floris, Can Puxan, las Casas Carbonell y otros.

Acabaremos en la Casa museo de Lluís Domènech y Montaner, donde haremos una visita comentada de la Casa Domènech, que Lluís Domènech diseñó especialmente para su familia con la ayuda de su hijo mayor Pere Domènech i Roura y la de su yerno Francisco Guardia y Vial.

Finalmente, después de una intensa mañana dedicada a la rica historia del modernismo en Cataluña en todos sus aspectos, iremos a almorzar a un emblemático edificio Modernista diseñado y construido por Lluís Domènech y Montaner, EL RESTAURANTE EL 6Q, donde degustaremos un excepcional almuerzo.

Al terminal, regresaremos a los mismos puntos de recogida de la mañana.

Este viaje incluye

- Autocar privado para nuestro grupo.
- Guía acompañante del Club del Viatger.
- Guías especializados en el Castillo Santa Florentina y para la Ruta Modernista de Canet.
- Degustación de “vitralls de Canet”.
- Almuerzo en un restaurante emblemático con las bebidas incluidas.

Este viaje no incluye

- Las propinas
- Los gastos personales
- Seguro de cancelación. Precio: 20€ por persona

Precio

Precio por persona 120 €



Per més informació contacteu-nos:

Sant Josep, 74 08370 Calella, Barcelona
Horari: de 10h a 19h
Telèfon: +34 93 766 5996
E-mail: info@clubdelviatger.cat